

Para democracia estable para Chile

UDI: "Un paso alentador"

Como un "paso positivo y alentador hacia la consolidación de una democracia eficiente y estable para Chile" calificó la comisión política de la Unión Demócrata Independiente, UDI, el acuerdo logrado sobre el proyecto de reformas constitucionales que el Gobierno presentará a la Junta de Gobierno, luego del acuerdo logrado con la Concertación opositora y partidos democráticos.

El presidente de la UDI, Jaime Guzmán, y el secretario general de la colectividad, Pablo Longueira, expresaron que en los últimos meses la UDI "ha colaborado activamente al propósito de lograr una reforma constitucional de consenso entre el Gobierno y los diversos sectores democráticos, con el doble objeto de perfeccionar la Constitución vigente y de contribuir a fortalecer la estabilidad institucional del régimen democrático que se aproxima".

Guzmán precisó, que el aporte de la UDI se inició en

enero pasado con la sugerencia de un conjunto de reformas dadas a conocer a la opinión pública. Dijo que la mayor parte de ellas se encuentran recogidas en el proyecto que se someterá a plebiscito.

Agregó que al inicio de las conversaciones entre el Gobierno y los partidos democráticos, él había sostenido diversas reuniones con el Ministro del Interior en el marco de ese trabajo, haciéndole presente los puntos de vista de la UDI, frente a las iniciativas surgidas desde otros conglomerados políticos.

Por otra parte, manifestó que "evaluado el conjunto del proyecto que se plebiscitará, y teniendo presente que una reforma constitucional de consenso debe armonizar puntos de vista divergentes, la UDI expresa su apoyo oficial a la iniciativa, destacándola como un paso positivo y alentador hacia la consolidación de una democracia efi-

ciente y estable para Chile".

Ante el hecho de que cualquier reforma constitucional, incluidas las que ahora se aprueben en el próximo plebiscito, podrá ser modificada por una mayoría ocasional de los dos tercios que se configure en cualquier Congreso, el dirigente señaló que ello "confiere especial trascendencia a la próxima elección parlamentaria".

Agregó que "la UDI asume el desafío de contribuir a representar en las próximas elecciones parlamentarias a quienes deseen que en el Congreso exista un sólido bloque, firmemente comprometido con el afianzamiento y desarrollo de una sociedad libre y moderna que el estatismo procurará destruir o debilitar. Sólo con un frente parlamentario semejante, la reforma constitucional que ahora se ha convenido será una fuente de mayor estabilidad política y económico-social en los años que se avencinan".

2-VI-89